



Ostern steht vor der Tür!

Jetzt hat der Osterhase Hochsaison. Er muss die Eier bunt bemalen, sicher transportieren und gut verstecken. Sein Arbeitspensum ist jetzt sehr hoch. Zum Glück hat er die jungen Nachfolger gut ausgebildet. Die können jetzt sein Handwerk auch nach seiner Pension ausüben. Weil er weiß, wie wichtig gute Arbeitskräfte sind, werden alle zu 100% übernommen. Dort bekommen sie ein ordentliches Osterhasengehalt und ganz viel Urlaub, um sich

nach dem mühsamen Eiverstecken mal so richtig zu entspannen. Jetzt verstehst Du sicherlich, warum die Osterhasen bei uns Mitglieder sind. Hier wirst du unbefristet übernommen, damit du deine Zukunft planen kannst, ein tariflich gesichertes Einkommen hast und 30 Tage Erholungsurlaub stehen dir auch noch zu.

Frohe Ostern von Jessica und der IG Metall

Wir sind die Guten
Vertrauensleute bei Prototyp

